

Alles, was es braucht, um alles zu geben.

Pflege mit höchstem
Anspruch.



Jetzt
bewerben!

Die Ausbildung zur Pflegefachkraft – ein Beruf mit Zukunft

Du wirst bald die Schule abschließen und überlegst nun, wie Deine berufliche Zukunft aussehen könnte?

Wenn Du Freude am Umgang mit Menschen hast, gerne im sozialen Bereich pflegerisch tätig werden möchtest und auf der Suche nach einem erfüllenden Beruf mit besten Weiterbildungsmöglichkeiten oder Studium bist, dann ist die generalistische Ausbildung zur Pflegefachfrau / zum Pflegefachmann (m/w/d) an der Berufsfachschule für Pflege der BG Unfallklinik Murnau genau das Richtige für Dich.

Das bieten wir Dir

- „Pflege“ in Theorie und Praxis nach aktuellen wissenschaftlichen Erkenntnissen
- Moderne klinikeigene Berufsfachschule mit positiver Lernatmosphäre
- Individuelle Anleitung durch ausgebildete Praxisanleiter/-innen
- Sehr gute Übernahmechancen und vielfältige Karrieremöglichkeiten
- Preisgünstige Verpflegung in der klinikeigenen Mensa sowie klinikeigene Wohnungen
- Attraktive Ausbildungsvergütung, Zulagen für den Dienst zu ungünstigen Zeiten und Jahressonderzahlung
- Mitarbeitervorteilsportal mit attraktiven Rabatten

Neugierig geworden?

Du möchtest das Berufsbild bei einem Schnupperpraktikum kennenlernen? Dann schreibe uns eine E-Mail oder Whatsapp-Nachricht.

Dein Ansprechpartner

Berufsfachschule für Pflege

08841/48-2590

bildungszentrum@bgu-murnau.de

WhatsApp: 0172 1751878

Alle weiteren Informationen zur Ausbildung und Bewerbung findest Du hier:

